

Die Finanzdirektorenkonferenz (FDK) bestätigt das grüne Licht zum neuen Steuerdialog mit der EU

Medienmitteilung

Bern, 25. Mai 2012: Die FDK bestätigt ihre Position vom 27. Januar 2012 zum Steuerdialog mit der EU. In diesem Zusammenhang nahm sie vom Stand der Arbeiten an der Unternehmenssteuerreform III Kenntnis.

Im Beisein von Bundespräsidentin Eveline Widmer-Schlumpf hat sich die FDK erneut mit dem Dialog mit der EU über Unternehmenssteuerregimes (Dialog) auseinandergesetzt. Sie bestätigte dabei ihr Einverständnis mit der Aufnahme des Dialogs und ihre Erwartungen vom 27. Januar 2012.¹ Die Zustimmung der Kantonsregierungen zum Dialog bleibt weiterhin vorbehalten. Die Konferenz der Kantonsregierungen (KdK) wird sich mit dem Geschäft am 1. Juni 2012 befassen.

Die FDK nahm ausserdem vom Stand der Arbeiten an der Unternehmenssteuerreform III (USTR III) Kenntnis. Inhaltliche Aussagen dazu sind verfrüht und mit Blick auf den Dialog mit der EU nicht opportun.

Rückfragen: Regierungsrat Christian Wanner, Präsident FDK, +41 32 627 20 57
Dr. Andreas Huber-Schlatter, Sekretär FDK, +41 31 320 16 30

¹ Vgl. http://www.fdk-cdf.ch/120127_coc_dialogaufnahme_mm_def_d.pdf.